VTC Bordeaux :: Your Trusted Partner for Luxury Transport in Bordeaux
Welcome to Bordeaux VTC, your premium solution for private chauffeur-driven transportation in Bordeaux! Whether you're a discerning business traveler or a tourist looking to explore the region with peace of mind, we offer a fleet of high-end vehicles and professional drivers to meet your needs.
Why choose VTC Bordeaux ?

· Comfort and elegance : Our modern and well-maintained vehicles ensure a pleasant journey, whether it's a short shuttle to the airport or a long excursion in the Bordeaux area.
· Experienced drivers : Our chauffeurs are not only discreet and punctual but also familiar with local roads, ensuring a smooth and stress-free ride.

· Customized service : Whether it’s an airport transfer, a guided tour of the Bordeaux vineyards, or a special event, we tailor our services to your expectations.

· Transparent pricing : No hidden surprises! Our prices are clear and include all additional fees (tolls, baggage, etc.).

Our services
Airport transfers : Private shuttles to and from Bordeaux-Mérignac Airport.
Event transportation :  Weddings, corporate seminars, VIP evenings...
Sightseeing tours :  Discover the most beautiful sites of Bordeaux and its surroundings with ease.
24/7 service : Because your travels never stop, we’re always here for you!
Why choose a chauffeur-driven VTC?
Time-saving: Let us handle the driving while you enjoy the ride.
Flexibility: Book in advance or at the last minute, depending on your needs.
Safety: All our vehicles are regularly inspected and comply with the strictest safety standards.


----------------------------------------------------------------------------------------------------

VTC Bordeaux : Votre Partenaire de Confiance pour des Transports de Luxe à Bordeaux
Bienvenue chez VTC Bordeaux , votre solution premium en matière de transport privé avec chauffeur à Bordeaux ! Que vous soyez un voyageur d'affaires exigeant ou un touriste souhaitant découvrir la région en toute sérénité, nous mettons à votre disposition une flotte de véhicules haut de gamme et des chauffeurs professionnels pour répondre à vos besoins.
 
Pourquoi choisir VTC Bordeaux ?
· Confort et élégance : Nos véhicules modernes et bien entretenus garantissent un voyage agréable, qu'il s'agisse d'une courte navette vers l'aéroport ou d'une longue excursion dans la région bordelaise.
· Chauffeurs expérimentés : Nos conducteurs sont non seulement discrets et ponctuels, mais également familiers avec les routes locales, assurant ainsi un trajet fluide et sans stress.
· Service sur mesure : Que ce soit pour un transfert aéroport, une visite guidée des vignobles bordelais ou un événement spécial, nous adaptons nos services à vos attentes.
· Tarifs transparents : Pas de mauvaises surprises ! Nos prix sont clairs et comprennent tous les frais annexes (péages, bagages, etc.).
 
Nos prestations
· Transferts aéroport : Navettes privées depuis et vers l'Aéroport de Bordeaux-Mérignac.
· Transports pour événements : Mariages, séminaires d'entreprise, soirées VIP...
· Visites touristiques : Découvrez les plus beaux sites de Bordeaux et ses environs en toute tranquillité.
· Services 24h/24 et 7j/7 : Parce que vos déplacements ne s'arrêtent jamais, nous sommes toujours là pour vous !
Pourquoi opter pour un VTC avec chauffeur ?
· Gain de temps : Laissez-nous nous occuper du volant pendant que vous profitez du voyage.
· Flexibilité : Réservez à l'avance ou à la dernière minute, selon vos besoins.
· Sécurité : Tous nos véhicules sont régulièrement inspectés et respectent les normes de sécurité les plus strictes.

